



PRESIDÊNCIA DA REPÚBLICA

Layanan Komunikasi Sosial

BULETIN BERITA

Maret 2024

[Presiden Ramos-Horta Kunjungi Zona Ekonomi Khusus Di Laos](#)

Vientiane, Laos - 1 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta, mengunjungi Republik Demokratik Rakyat Laos sebagai bagian dari kunjungan kenegaraan tiga hari yang bertujuan untuk meningkatkan kerja sama antara kedua negara. Pada hari Jumat, 1 Maret, Presiden Ramos-Horta memberikan kuliah di Universitas Nasional Laos di Vientiane tentang peluang kemitraan antara Timor-Leste dan Laos.

[Presiden Ramos-Horta Mendesak Pemerintah Untuk Mengamendment Undang-Undang Tanah Dan Undang-Undang Investasi](#)

Vientiane, Laos, 1 Maret 2024, Presiden Republik mendesak pemerintah dan Parlemen Nasional untuk mengamendment Undang-Undang Tanah dan Undang-Undang Investasi. Permintaan ini dibuat oleh Kepala Negara setelah melakukan kunjungan kenegaraan ke Republik Demokratik Rakyat Laos. Ramos-Horta mengatakan Pemerintah perlu mengamendment Undang-Undang Tanah dan Undang-Undang Investasi untuk menyediakan keamanan dan menjamin investasi sesuai dengan aturan internasional dalam rangka menarik investor ke Timor Leste.

[Laos Mendukung Akses Timor Leste ke ASEAN](#)

Vientiane-Laos, 1 Maret 2024, Presiden Republik Rakyat Laos sepenuhnya mendukung akses Timor Leste ke ASEAN pada tahun 2025. Kepala Negara menginformasikan bahwa tujuan kunjungan kenegaraan ini ke Republik Rakyat Laos adalah untuk menegosiasikan akses Timor Leste ke ASEAN. Ramos-Horta mengatakan, tahun ini Republik Rakyat Laos memimpin kepresidenan ASEAN, oleh karena itu Timor Leste perlu melakukan promosi yang kuat untuk mendapatkan kepercayaan dari negara anggota.

[Presiden Ramos-Horta Memuliakan Para Veteran Di Perayaan Hari Nasional Veteran](#)

Dili, 3 Maret 2024, Dalam perayaan Hari Veteran Nasional, Presiden J. Ramos-Horta dalam pidatonya yang disampaikan oleh Ketua Mahkamah Banding, Deolindo dos Santos memberi penghormatan kepada para veteran dan martir yang berjuang untuk kemerdekaan Timor Leste.

Pidato lengkap bisa di akses di situs resmi kepresidenan di link berikut: <https://presidenciarepublica.tl/prspeechveteransday/>

[Kepresidenan Membawa Nutrisi Untuk Anak-Anak Kurang Mampu Di Comoro](#)

Dili, 4 Maret 2024, Inisiatif Dapur Presiden 'Dapur ba Povu' mencapai tonggak lain dengan meluncurkan programnya di Taman Kanak-kanak dan Sekolah Dasar Labeh di Comoro. Perluasan program ini sekarang akan menyediakan makanan bergizi gratis untuk 112 anak dari keluarga kurang mampu setiap hari sekolah.

[Presiden Ramos-Horta Memberikan Bantuan Material Untuk Sekolah Kamalai](#)

Ainaro, 5 Maret 2024, Presiden Republik, J. Ramos-Horta, pada hari Selasa, memberikan bahan konstruksi dan perabotan sekolah untuk sekolah dasar paralel Kamalai, di desa Urahou, Pos Administratif Maubisse, Munisipalitas Ainaro.

[Presiden Ramos-Horta Menerima Surat Kredensial Dari Duta Besar Thailand Yang Baru](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 06 Maret 2024, Presiden dan penerima Hadiah Nobel Perdamaian, J. Ramos-Horta, menerima surat kepercayaan diplomatik dari Yang Mulia Atipat Rojanapabulya sebagai Duta Besar Luar Biasa dan Berkuasa Penuh Kerajaan Thailand untuk Republik Demokratik Timor Leste dalam upacara resmi yang diadakan di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato.

[Presiden Ramos-Horta Menyoroti Perempuan Dalam Diplomasi Pada Hari Perempuan Internasional](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 8 Maret 2024, Dalam rangka memperingati Hari Perempuan Internasional, Presiden J. Ramos-Horta mengadakan edisi khusus program televisinya "Presiden Horta Show" di RTTL, EP yang berfokus pada perempuan-perempuan yang bekerja di bidang diplomasi.

Silakan lihat wawancara lengkap di tautan berikut: <https://presidenciarepublica.tl/presidenthortashow/>

[Presiden J. Ramos-Horta Bertemu Dengan Duta Besar Prancis Untuk Memperkuat Hubungan](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 11 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta bertemu dengan Duta Besar Prancis untuk Indonesia dan Timor Leste, Fabien Penone, di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato di Dili. Ini merupakan kunjungan kedua Duta Besar Penone ke ibu kota sejak menjabat sebagai perwakilan diplomatik. Kedua pemimpin membahas peluang untuk lebih memperkuat kerja sama antara Timor Leste dan Prancis di berbagai bidang, dengan membangun hubungan bilateral yang sudah sangat baik antara kedua negara.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Pejabat A.S Untuk Memperkuat Hubungan dan Membahas Isu-Isu Regional dan Global](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 11 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta hari ini mengadakan pertemuan dengan Wakil Asisten Sekretaris Negara A.S untuk Urusan Asia Timur dan Pasifik, Melissa Brown, di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato di Dili. Fokus diskusi adalah membangun hubungan yang lebih kuat antara Timor Leste dan Amerika Serikat, dengan membangun kerja sama yang sudah ada antara kedua negara dan mengeksplorasi area-area baru untuk kolaborasi di masa depan.

[Timor-Leste Menyambut Fregat Angkatan Laut Prancis Menandai Penguatan Hubungan](#)

Dili, 11 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta menyambut hangat kedatangan fregat Angkatan Laut Prancis "Vendémiaire" di pelabuhan Dili, menyambut kunjungan tersebut sebagai simbol mendalam yang memperkuat persahabatan persaudaraan antara Timor-Leste dan Prancis.

[Presiden Ramos-Horta Memberikan Bantuan Kepada Masyarakat Terdampak Banjir](#)

Oecusse, 12 Maret 2024, Banjir besar melanda beberapa desa di sub-wilayah Pante Makasar, RAEOA. Desa-desa Suku Bobokase, Bihala, dan Nuslao termasuk yang paling parah terdampak.

[Kepala Negara J. Ramos-Horta Bertemu Dengan Sekretaris Eksekutif CPLP](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 13 Maret 2024, Presiden Republik, J. Ramos-Horta, bertemu dengan organisasi Komunitas Negara-Negara Berbahasa Portugis (CPLP), yang dipimpin oleh Sekretaris Eksekutif, Zacarias Albano da Costa dan delegasinya. Dalam pertemuan tersebut, Sekretaris Eksekutif CPLP, Zacarias Albano da Costa, melaporkan kepada Kepala Negara Timor Leste tentang pekerjaan yang telah dilakukan baru-baru ini, terutama di bidang kerjasama bilateral dalam CPLP.

[Presiden Ramos-Horta Mengambil Sumpah Para Duta Besar Baru Untuk Kuba Dan CPLP](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 13 Maret 2024, Presiden dan pemenang Hadiah Nobel Perdamaian, J. Ramos-Horta, memimpin upacara pengambilan sumpah dua Duta Besar baru untuk Kuba dan Komunitas Negara-Negara Berbahasa Portugis (CPLP), di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato.

[Presiden Ramos-Horta Berpartisipasi Dalam Perayaan Ulang Tahun Ke-11 Paus Fransiskus](#)

Dili, 15 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta menyampaikan pidato khusus pada 15 Maret untuk memperingati ulang tahun ke-11 kepemimpinan Paus Fransiskus. Upacara tersebut diadakan di Keduataan Agung Apostolik di Dili.

Baca teks lengkap pidato Presiden Ramos-Horta: <https://presidenciarepublica.tl/prhortaspeechnunciatura/>

[Presiden Republik Membagikan Kebutuhan Dasar Kepada Masyarakat Cribas, Soibada, Laklubar](#)

Manatutu, 18-19 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta mengunjungi masyarakat di pos administratif Manatutu Villa, desa Cribas, serta pos administratif Laklubar dan Soibada, untuk memberikan dukungan secara langsung dan mendengarkan keprihatinan masyarakat.

[Presiden Ramos-Horta Meresmikan Program Avansa San Dari USAID](#)

Dili, 20 Maret 2024, Presiden Republik, J. Ramos-Horta meluncurkan proyek Memajukan Sistem Pangan dan Gizi (Avansa SAN) dari USAID di Timor Leste bersama dengan Menteri Pertanian, Eng. Marcos da Cruz, Kuasa Usaha AS, Marc Weinstock dan tamu-tamu lainnya, di Timor Plaza.

[Presiden Ramos-Horta Menyerukan Aksi Bersatu Melawan Perubahan Iklim](#)

Dili, Timor Leste, 20 Maret 2024, Dalam pidato bertenaga pada Seri Kuliah Kepresidenan 2024, Presiden J. Ramos-Horta mendesak kerjasama global untuk mengatasi dampak bencana perubahan iklim yang mengancam Timor Leste dan negara-negara kecil lainnya.

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Icrh Membahas Isu Kemanusiaan Global](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 22 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta bertemu Kepala Delegasi Regional Komite Internasional untuk Kemanusiaan Pengungsi (ICRH) untuk Indonesia dan Timor Leste, Vicente Ochilet. Membahas beberapa isu global di mana ICRH saat ini memberikan bantuan kemanusiaan, termasuk konflik di Myanmar, Gaza, dan Ukraina.

[Presiden Ramos-Horta Menganugerahi Kepala Misi Iom Dengan Medali Jasa](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 25 Maret 2024, Presiden Republik J. Ramos-Horta menganugerahkan Medali Jasa bergengsi kepada Aishath Ihma Shareef, Kepala Misi Organisasi Internasional untuk Migrasi (IOM) di Timor Leste, hari ini di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, Dili.

[Presiden Terus Memberikan Dukungan Kepada Komunitas di Aileu, Turiscai dan Maubisse](#)

Aileu, Turiscai, Maubisse, 25-26 Maret 2024, Kepresidenan Republik memberikan dukungan penting kepada keluarga-keluarga yang membutuhkan di Aileu, Turiscai, dan Maubisse. Melalui Direktorat Masyarakat Sipil dan Urusan Sosial, kebutuhan pokok termasuk beras, garam, minyak goreng, selimut, terpal, dan lainnya diberikan kepada satu asrama sekolah di Aileu, 8 rumah tangga di Turiscai, dan 7 rumah tangga di Maubisse.

[Presiden Ramos-Horta Memuji Ketahanan dan Profesionalisme PNTL Pada Ulang Tahun Ke-24](#)

Dili, 27 Maret 2024, Presiden Jose Ramos-Horta menyampaikan pidato pada peringatan ulang tahun ke-24 Kepolisian Nasional Timor Leste (PNTL) pada 27 Maret 2024. Acara dengan tema "Profesionalisme dan Ketahanan" merefleksikan pencapaian pasukan dan melihat ke depan untuk tantangan masa depan.

Pidato lengkapnya dapat dilihat di situs web Kepresidenan Republik:
<https://presidenciarepublica.tl/pr-speech-for-pntl-aniv/>

[Presiden Ramos-Horta Bertemu Dengan Tim Polisi Federal Australia](#)

Istana Kepresidenan Nicolau Lobato, 27 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta mengadakan pertemuan pada hari Rabu dengan delegasi dari Polisi Federal Australia (AFP) di Istana Kepresidenan Nicolau Lobato. Pertemuan ini merupakan bagian dari kunjungan tim AFP ke Timor-Leste untuk perayaan hari jadi Policia Nacional de Timor-Leste (PNTL). Selama pertemuan, Kepala Negara dan AFP membahas peluang untuk lebih memperkuat hubungan bilateral antara Australia dan Timor-Leste. Ini termasuk program dukungan berkelanjutan dan jangka panjang oleh Program Pengembangan Kepolisian Timor-Leste (TLPDP), yang didanai oleh AFP.

[Presiden Republik Terus Melakukan Aksi Amal Di Desa Taiboko, RAEOA](#)

RAEOA, 28 Maret 2024, Presiden Republik J. Ramos-Horta, bersama dengan Kepala Staf Kepresidenan, dan Penasihat Layanan Masyarakat Sipil didampingi oleh Presiden Otoritas RAEOA, dan Koordinator Eksekutif ZEEDOA, membagikan kebutuhan dasar seperti beras, minyak goreng, telur, peralatan olahraga, termasuk pakaian pelindung untuk nelayan, di Aldea Makelab, desa Taiboko, pos administrasi Pante Makassar, Wilayah Administrasi Khusus Oecusse Ambeno (RAEOA).

[Presiden Ramos-Horta Berpartisipasi Dalam Prosesi Suci Di Oe-Cusse Untuk Pekan Suci](#)

Oe-Cusse, 29 Maret 2024, Presiden J. Ramos-Horta hari ini berpartisipasi dalam prosesi Jalan Salib suci untuk merayakan Pekan Suci di Wilayah Khusus Oe-Cusse, Ambeno. Prosesi dimulai pukul 09.00 pagi dan berlangsung hingga siang hari. Kepala Negara mendampingi Jalan Salib bersama dengan tim Kepresidenan, pemimpin agama termasuk Kardinal Dom Virgílio do Carmo da Silva, SDB, pejabat, dan jemaat dari Oe-Cusse Ambeno, mengambil bagian dalam prosesi dari stasi 1 hingga stasi 14.

SELESAI
